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Protokoll GEV 27. September 2022 
 

 
Beginn: kurze persönliche Vorstellung der Jahrgangsvertreter*innen 

 
Tagesordnung: 
 
Punkt 1 

• Protokollführung auf GEV beginnt m Schuljahr 22/23 mit Jahrgangsstufe 10, es 
werden Jahrgang 9,8,7 folgen und dann wieder mit der OST begonnen 

• Protokolle sollen tendenziell früher versendet werden als bisher, insbesondere  
bei wichtigen/dringenden Themen 

• Ankündigung einer in Kürze versendet werdenden E-Mail mit den Themen:  
=> Podcast Hr Fechner,  
=> Rahmen-Lehrplan,  
=> ›Mach mit uns‹ Roadshow des Bezirks (Berufsvorbereitung),  
=> Studieninfo der HTW,  
=> Mittagessen-Ausschuss,  
=> Aktion gegen Schulplatzmangel des Bezirks-Elternausschusses  
Steglitz-Zehlendorf (Link wird angegeben), 
=> ›Schuldrehscheibe‹ Pankow – temporärer Bau, in den SuS aus sanierungsbe-
dürftigen Schulen während der Renovierungsarbeiten umziehen können; Rückbau 
nach Ende des Bedarfs im Bezirk; ab Sj 29/30 evtl. für KSS relevant 

• Hinweis auf Lehrkräfte-Streik am 28.09. und die möglichen Beeinträchtigungen 

 

Einschub 1: 
Begrüßung durch Fr. Kundel, mit Dank an EVs, Vorstellung der Jahrgangs- und Schü-
ler*innen-Vertreter*innen, und Vergabe eines künstlerischen Dankeschöns an dien GEV-
Vorstand 

 

Punkt 2 – Gremienwahl 

• Wahlleitung & -protokollierung: Flo Hofmann, 7. Jahrgangsstufe 

• Beschluss per Blockwahl abzustimmen 

• Folgende Vertreter:innen werden gewählt: 

• GEV-Vorstand (Wahl für 2 Jahre): Mateusz Rataj (8d) und Anja Böhle (11d) wur-
den letztes Jahr für 2 Jahre gewählt und sind weiter dabei. 
 



Kurt-Schwitters-Schule 

Seite 2 von 2 

Neu gewählt (für 2 Jahre) werden: Uta Egerer (OSt) + Andrea Kleinau (10c) + Bet-
tina Boos (9e) + Svenja Pianka (7a). Als Vertretung: Eberhard Gast (OSt) + Fanny 
Bochin (JG9) + Flo Hoffmann (JG7) = einstimmig gewählt.  
 

• Schulkonferenz: Caroline Mehlan (8b) + Felix Oehler (8f) wurden letztes Jahr (für 
2 Jahre) gewählt und sind weiter dabei. Als Vertretung für ein weiteres Jahr dabei: 
Sandy Eggert (10c), Caroline Blindseil (10e). 
 
Ines Flaconere (7f) + Bettina Boos (9e) + Florence Girod (11b). Als Vertretung: 
Ivonne Hansel (7d), Melina Pagel (9g), Sigrid Jantos (8a) = einstimmig gewählt.  

 

• Bezirkselternausschuss: Martina Lämmer (JG12) + Mateusz Rataj (JG8) wurden 
letztes Jahr für 2 Jahre gewählt und sind weiter dabei.  
 
Neu gewählt werden: Uta Egerer (OSt) + Sandy Eggert (10c) = einstimmig gewählt. 

 
• Gesamtlehrer:innenvertretung: Timea Tanko (7c) + Caroline Mellahn (8b) = ein-

stimmig gewählt.  
 

• Gesamtschüler:innenvertretung: Konstantin Ehrlich (8b) + Nicole Sbrzesny (10d) 
= einstimmig gewählt.  
 

• Wahl für die Fachkonferenzen:  
Deutsch: Timea Tanko + Linda Bidner  
Englisch: Irene Waltz-Oppertshäuser + Barbara Hartmann 
Span./ Franz.: Fanny Bochin + Eberhard Gast  
Mathematik: Paula Faustino + Wolfgang Rüth  
NAWI: Svenja Pianka + Heinrich Langos  
GeWi: Andrea Kleinau + Uta Egerer  
Kunst: Martina Lämmer + Armin Bicker + Anke Peschke  
Musik: Pacale Chevroton + Alexandra Magdziak  
Sport: Linda Bidner + Melanie Czxlwik + Pascake Chevroton 
WAT: Anke Peschke + Fridtjof Ludwig + Melanie Czylwik + Simon Obitz  
SESB: Dorothee de Santos Domingos + Paula Faustino + Ines Falconere +  
Liesbeth Schnittger  
 
Alle Fachkonferenzvertreter:innen werden einstimmig gewählt. 
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Einschub 2: 
»Werbung« für den Förderverein wurde auf nächste GEV vertagt 

 

Punkt 3 – Erhöhung der Essensbeiträge 
Am 19.10. muss entschieden werden, ob die KSS die Preiserhöhung akzeptiert. Eigentlich 
ist dies jedoch alternativlos aufgrund der an der Schule benötigten 2 Ausgabe-Stellen 
(Haus 1 & 2). Aufgrund der beim jetzigen Caterer ›Clauert‹ hierfür derzeit noch nicht aus-
reichenden Personalsituation wurde die Preiserhöhung nach Verhandlung mit der Schullei-
tung zurückgestellt bis 01.12.2022. Erst wenn ab dann genug geeignetes Personal vorhan-
den sein wird, wird sie greifen.  

Ggf. Eruierung der Position in den Klassen durch die EVs? 

 

Punkt 4 – Tee-Spenden für Schülerclubs und Sozialarbeits-Räume 
Bitte über EVs an Eltern kommunizieren – die Teebeutel-Spenden können im Sekretariat 
abgegeben werden. Bitte nur Teebeutel spenden, deren Haltbarkeit noch nicht abgelaufen 
ist.F 

 

weitere Themen: 
 

• Nachteilsausgleich, durch Vater aus dem 9. Jgs: Regelung (z.B. 10 min Extra-Zeit 
vs. 25 % Extrazeit lt. Sibuz) offenbar unklar, Wunsch nach klarer, verbindlicher und 
bedarfsgerechter Regelung. => in nächste GEV vertagt, Kontaktdaten betroffener 
Eltern wurden aufgenommen 

• Schulessen seitens Mateusz => in nächste GEV vertagt 

• AG-Wahl: Fr. Kundel sagt, hier sei fürs nächste Mal ein anderes Vorgehen vorge-
sehen, weil es zum Start 1. Halbjahr 22/23 etwas chaotisch lief 

• Krankschreibung / ärztl. Attest: lt. Fanny Bochin weigert sich ein Kinderarzt, nach 
drei Tagen ein – von der Schule gefordertes – Attest auszustellen, weil das seiner 
Aussage nach nicht im Schulgesetzt verankert sei. Dort wäre, lt. Arzt, dies nur im 
Falle »berechtigter Zweifel« vorgeschrieben. Zudem wird das Vorgehen/ die Sinn-
fälligkeit bezweifelt, ein fast/ganz genesenes Kind wieder in ein Wartezimmer mit 
kranken Kindern zu setzen, nur um das Attest zu erhalten, welches dazu auch 
noch kostenpflichtig sei. 
Fr. Kundel meint, die Auslegung des Arztes sei so nicht ganz richtig, weil aus dem 
Schulgesetz erst noch Verwaltungs- und Arbeitsvorschriften abgeleitet würden, die 
dann greifen. Sie werde es aber noch mal prüfen und das Ergebnis in der nächsten 
GEV mitteilen. 
 

• ACHTUNG! TERMINÄNDERUNG:      Nächste GEV findet am 29.11.2022 statt. 


